



**Kepada Yth:
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 2
PT Bursa Efek Indonesia**

di Gedung Bursa Efek Indonesia
Jl. Jenderal Sudirman Kav 52-53
Jakarta 12190, Indonesia

Tangerang
Nomor kami / Our number
Perihal / Subject

28 Juli 2021

GMF/DT/IDX-2003/21

Penyampaian Penjelasan atas Opini Tidak Menyatakan Pendapat Laporan Keuangan Tahunan Tahun Buku 2020 yang Telah Diaudit PT Garuda Maintenance Facility Aero Asia Tbk

Dengan hormat,

Bersama surat ini, PT Garuda Maintenance Facility Aero Asia Tbk (“Perseroan”) menyampaikan kepada PT Bursa Efek Indonesia (“BEI”) bahwa Perseroan telah menyelesaikan laporan keuangan tahunan konsolidasian yang telah diaudit untuk tahun buku 2020.

Sehubungan dengan Opini Tidak Menyatakan Pendapat yang diberikan oleh Kantor Akuntan Publik Tanudiredja, Wibisana, Rintis & Rekan (Auditor) atas laporan keuangan tersebut, maka Perseroan menyampaikan penjelasan lebih lanjut atas pemberian opini tersebut.

Pembatasan perjalanan akibat pandemi COVID-19 berdampak buruk terhadap industri penerbangan komersial, yang merupakan pelanggan – pelanggan utama Perseroan. Hal ini secara signifikan mempengaruhi likuiditas dan, secara langsung berpengaruh pada kemampuan Perseroan dalam memenuhi kewajibannya. Perseroan mengalami kerugian sebesar AS\$ 328,8 juta untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020 dan pada tanggal 31 Desember 2020 mengalami defisiensi ekuitas sebesar AS\$ 214,0 juta.

Perseroan, bersama PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk sebagai pemegang saham mayoritas, telah menyusun suatu rencana, sebagaimana diungkapkan di dalam laporan keuangan konsolidasian Perseroan, untuk mempertahankan likuiditas dan memperbaiki posisi keuangannya agar Perseroan dapat mempertahankan kelangsungan usahanya.

Kemampuan Perseroan untuk merealisasikan rencana tersebut merupakan hal utama yang mendukung kesimpulan manajemen atas ketepatan penggunaan asumsi kelangsungan usaha dalam menyusun laporan keuangan konsolidasian Perseroan. Pada saat ini, Perseroan telah, atau sedang dalam proses, untuk mengambil langkah-langkah yang dibutuhkan untuk dapat melaksanakan rencana tersebut. Meskipun demikian, sampai



dengan tanggal laporan keuangan tahun 2020 terbit, hal-hal tersebut belum direalisasikan sepenuhnya.

Sebagai akibatnya, Auditor tidak dapat memperoleh bukti audit yang cukup dan tepat untuk mendukung asumsi bahwa rencana manajemen dapat dicapai dalam jangka waktu yang diperlukan, untuk memberikan basis bagi Auditor untuk memberikan opini audit atas laporan keuangan konsolidasian Perseroan. Karena signifikansi dari hal tersebut, Auditor tidak menyatakan suatu opini atas laporan keuangan konsolidasian PT Garuda Maintenance Facility Aero Asia Tbk dan entitas anaknya tanggal 31 Desember 2020.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Garuda Maintenance Facility Aero Asia Tbk
Direktur Utama


I Wayan Susena
210429
kd

Tembusan Yth:

- Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal, Otoritas Jasa Keuangan
- Direktur Penilaian Perusahaan, PT Bursa Efek Indonesia
- Dewan Komisaris PT Garuda Maintenance Facility Aero Asia, Tbk.
- Direksi PT Garuda Maintenance Facility Aero Asia, Tbk.